

- Are you careful how you dispose of cigarettes, cigars and pipe ashes?
- Are matches and lighters kept out of the reach of children?

GENERAL

- If you use liquid propane gas, are the cylinders outside the buildings on a solid foundation and located away from windows and basement doors?
- Do you keep rubbish cleaned out of the attic, basement, closets, garage and yard?
- Do you use extreme care when using lighter fuel to ignite your barbecue?
- Do you spray your hair only away from open flames or lighted cigarettes?

FIRE PROTECTION

- Have your fire extinguishers been checked and recharged if necessary within the past year?
- Do you have approved fire extinguishers?
- Do members of your family know how to use your fire extinguishers?
- Do you have enough garden hose supplying water?

- Êtes-vous prudent lorsque vous jetez les cendres de cigarettes, de cigares et de pipes.
- Les allumettes et briquets sont-ils gardés hors de la portée des enfants?

GÉNÉRALITÉS

Si vous utilisez du gaz liquéfié, les cylindres sont-ils placés à l'extérieur de l'immeuble sur une base solide et loin des fenêtres et portes du sous-sol?

- Débarassez-vous le grenier, le sous-sol, les placards, le garage et l'arrière-cour de tous les rebuts qui s'y trouvent?
- Êtes-vous extrêmement prudent lorsque vous utilisez de l'essence à briquet pour allumer votre barbecue?
- Ne vous vaporisez-vous de la laque sur les cheveux que lorsque vous êtes éloignés de la flamme ou des cigarettes allumées?

PROTECTION CONTRE L'INCENDIE

- A-t-on vérifié vos extincteurs d'incendie et en a-t-on, au besoin, fait le plein au cours de l'année?
- Avez-vous des extincteurs homologués?
- Les membres de votre famille savent-ils comment utiliser vos extincteurs d'incendie?
- Avez-vous assez de tuyaux d'arrosage pour fournir l'eau nécessaire?